



学校教育目標「夢や希望を抱き、心豊かにたくましく生き抜く西浦っ子の育成」
～ワクワク！明日も行きたくてたまらない楽しい学校～NDGS 西浦小大好き学校作戦！～



「玉磨かざれば光なし」

校長 山本 珠美

新しい学年が始まり、2か月が過ぎようとしています。4～5月は学校生活に慣れること、心あらたに目標を決め、「軌道にのせる」ことを中心に教育活動を行ってまいりました。次はいよいよ「磨きをかけていく」時期に入っていきます。「玉磨かざれば光なし」という一節をご存知かと思います。優れた才能をもっていても努力しなければその才能を生かせないという意味です。個々が備えているすばらしい資質や能力は、日々の中で磨かれ、様々な場面で成果や結果として開花していきます。しっかりと目標に向かい、自分磨きに取り組んでほしいと思います。

各クラスを回っていると、「友達がいたから頑張れた」「友達に教えてもらってうれしかった」などの子どもの言葉を聞きます。それは、自分も頑張ったけれど友達がいたからさらに頑張れたということだと思います。学校という社会は、自分中心では生活できない環境です。あるときはみんなと協調し合う中で友達とのかわり方を学んだり、わからなかったことを教えてもらったり、友達の励ましから困難を乗り越えられたりと、友達の存在は自分自身の成長へ大きく影響しています。

私たち大人は、学校や地域という社会を、子どもたちがたくましく成長していく貴重な体験の場として受け止め、「長い目」「広い目」で子どもたちを温かく見守り支えていくことが大切です。集団や社会の中でしっかりと自分に磨きをかけ、できるようになったこと、好きになったことを増やし、自分の成長を感じてほしいと思います。

★ 感染症対策をとりながら、友達との学びや活動を行っています。



なかよしこにこ班での自己紹介



運営委員会が考えた〇×クイズ



なかよしこにこ班遊び



アサガオの種うえ



友達と意見交流



グループで教え合い

お願い

PTA 総会でもお伝えいたしましたが、車でお子さんを送迎される場合、学校裏の駐車場での乗降をお願いいたします。運動場側から入り正面玄関横まで車で通られる方をお見かけすることがあります。児童がいる可能性がありますので、どうぞ遠慮くださいますようお願いいたします。

お知らせ

6月17日(土)は、授業参観・学級懇談会および小中合同引き渡し訓練を行います。6月19日(月)は振替週休日となります。

西浦小学校ホームページQRコード →

「西浦小日記」には子どもたちの授業や活動等を日々掲載しています。



学校だより No.1 (4月号) で教職員の紹介をしましたが、あらためまして以下の2名を紹介いたします。

給食調理員 三宅 芳子

給食調理員 藤井 博子

どうぞよろしくお願いいたします。